
 
大阪大学蛋白質研究所教授会議事要旨 

 
開催日時：令和５年１２月２１日（木）１４：０３～１５：４５ 

開催場所：オンライン開催及び講堂 

出席者 ：２５名 

 

○前回議事要旨（案）の確認 
議事に先立ち、前々回１１月１７日（金）教授会及び前回１２月１３日（水）臨時教授会議事要旨（案）

について確認があり承認された。 

 

議    事 
 
【協議事項】 
１．蛋白質研究所教授の選考について                 

選考経過について説明があり、候補者２名を最終候補者とすることについて提案があり、審議の後、
可否投票が行われ、それぞれ採用を可とする過半数の票を得たことが報告され、承認された。引き続
き、本件を次回運営協議会に諮問した後、２月教授会にて決定する旨説明があった。 

 

２．総長裁量ポスト（研究力強化・若手支援・Ｄ＆Ｉ推進枠（戦略会議 

取組カテゴリー））准教授の選考について                    

選考経過について説明があり、候補者を最終候補者とすることについて提案があり、審議の結果、承
認された。引き続き、本件を次回運営協議会に諮問する旨説明があり、運営協議会で採用を可とされた
場合は、本教授会の結果をもって採用することについて提案があり、審議の結果、承認された。 

 

３．蛋白質化学研究部門蛋白質有機化学研究室特任教授の選考について        

１２月１１日開催の所長補佐会議にて選考委員会を設置し選考を行った候補者２名の採用につい

て提案があり、審議の結果、承認された。 

 

４．名誉教授の推薦について                          

令和６年３月定年退職予定の教授を名誉教授として推薦することについて提案があり、審議の結果、
承認された。 

 

５．部局間学術交流協定について                            

イタリア技術研究所（イタリア）との部局間学術交流協定書（案）の締結について提案があり、審

議の結果、承認された。 

 

６．研究室経費の追加配分（留保解除）について                     

研究室経費の追加配分（留保解除）について提案があり、審議の結果、承認された。 

 

７．外部資金活動経費の追加配分について                        

外部資金活動経費の追加配分について提案があり、審議の結果、承認された。 

 

８．令和６年度ＲＡの採用方針（案）について                      
令和６年度ＲＡの採用方針（案）について提案があり、審議の結果、承認された。 

 

９．一時研究従事の受入れについて                           

    一時研究従事者の受入れ２件について提案があり、審議の結果、承認された。 

 

10．その他     

特になし。 

 

 



【報告事項】  

１．各種委員会等報告について 

以下の各種委員会等について報告があった。 

（学内委員会） 

（１）教育研究評議会（１２月２０日開催） 

（２）部局長会議（１２月２０日開催） 

（３）医歯薬生命系戦略会議（１２月２０日開催） 

（４）理工情報系戦略会議（１２月２０日開催） 

（５）吹田地区箕面地区合同部局長会議（１２月２０日メール審議） 

（６）図書館委員会（１１月２７日メール会議） 

（７）吹田地区事業場安全衛生委員会（１２月１日開催） 

 

（所内委員会） 

 （１）共同利用・共同研究委員会（１２月１３日開催） 

 （２）共通施設運営委員会（１２月１３日開催） 

 

２．令和５年度第３回大阪大学蛋白質研究所運営協議会の開催について             

１２月１１日に開催された令和５年度第３回大阪大学蛋白質研究所運営協議会の開催について報

告があった。 

 

３．令和４年度部局アクションプラン（数値目標）の検証結果の確定について          

令和４年度部局アクションプラン（数値目標）の検証結果が確定された旨の報告と事前確認依頼に対す

る提出したコメントの説明があった。 

 

４．ＯＵマスタープラン実現加速事業（令和６年度開始分）ヒアリング審査について     

ＯＵマスタープラン実現加速事業（令和６年度開始分）ヒアリング審査の結果、採択された旨報告 

があった。 

 

５．令和７年度概算要求（教育研究組織改革分）について                 

令和７年度概算要求（教育研究組織改革分）について説明があった。 

 

６．１１月度エネルギー使用量一覧表について                      
１１月度エネルギー使用量について報告があった。 

 

７．外部評価委員会について                              

外部評価委員会について説明があった。 

 

８．ライフライン再生工事（蛋白研系統等給水設備）について               

ライフライン再生工事（蛋白研系統等給水設備）について説明があった。 

 

９．その他 

 ・安否確認システムへの登録依頼について 

   大阪大学安否確認システム（ANPIC）の運用開始について速やかに初期登録及び研究室内への周

知いただくこと及び１月に模擬訓練が実施されるため、必ず登録いただきたいことの連絡があった。 

 
次回教授会開催予定日は令和６年１月１８日（木）所内産学官連携問題委員会（１４時００分開始）終

了後に開催予定である旨説明があった。 
 
 
 

以  上 

 


